

## Carabineros de Santa Cruz por intermedio de la **Oficina de Integración Comunitaria** llevó a cabo diversas actividades preventivas en la comuna



**E**l personal de la Oficina de Integración Comunitaria de la 2da. Comisaría de Carabineros Santa Cruz realizó diversas actividades preventivas durante esta semana, con el objetivo de promover la seguridad y el bienestar en la comunidad.

Una de las acciones más destacadas fue la participación en la feria de promoción de la salud organizada por el programa CESFAM Adolescente, en la Escuela Millahue de Apalta. Allí, el personal de Carabineros instaló un stand informativo donde entregó recomendaciones y trípticos relacionados con el autocuidado y la prevención de accidentes de tránsito, destacando la importancia de adoptar medidas de seguridad vial desde temprana edad.

Además, los delegados de cuadrante, en conjunto con la encargada de la Sala Familia de la unidad,

realizaron una charla sobre resolución de conflictos para los estudiantes de séptimo y octavo básico de la Escuela María Victoria Araya Valdés.

Durante la actividad, los niños y niñas participaron activamente, demostrando gran interés en aprender herramientas para manejar situaciones conflictivas de manera pacífica y respetuosa.

Para finalizar las actividades preventivas, los delegados de cuadrante participaron en una capacitación organizada por

la Compañía General de Electricidad (CGE) en el salón del Rotary Club.

En este encuentro, se abordaron temas de seguridad vial, poniendo énfasis en los factores de riesgo asociados a los accidentes de tránsito y la normativa vigente que regula la seguridad en las vías.

La capacitación fue una excelente oportunidad para reforzar los conocimientos del personal en cuanto a la prevención de accidentes y mejorar la seguridad en la comunidad.

